

Diversas emergencias dejan sistema frontal en la provincia de Melipilla



El delegado provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, señaló que “hubo principalmente caída de árboles, pequeños anegamientos de calles y cortes de energía eléctrica”.

Diversas emergencias han provocado el sistema frontal que está afectando a la provincia de Melipilla y que hasta ahora ha dejado alrededor de 25 milímetros de agua caída, informó el delegado presidencial provincial de Melipilla, Bastián Alarcón.

Al respecto, la autoridad provincial dijo que “un activo frente meteorológico es el que estamos viviendo, que ha dejado en Curacaví 14.8 mm caídos; en San Pedro 20.8 mm; en María Pinto 19 mm; en Alhué 22.9 mm; y en Melipilla 27.4 mm milímetros de agua caída. También hubo algunas emergencias, principalmente caída de árboles, pequeños anegamientos de calles y cortes de energía eléctrica”.

Asimismo, destacó que “como Gobierno hemos estado realizando una labor preventiva. Por ello, se realizó un COGRID (Comité para la Gestión del Riesgo de Desastre) regional y en la provincia también tuvimos uno para coordinar nuestro trabajo entre la oficina provincial de Emergencia con las oficinas comunales y también con importantes actores como Senapred, Bomberos, Carabineros, PDI, CGE y Aguas Andinas y Norte, entre otros, para poder prever cualquier eventualidad que pueda

afectar a nuestros vecinos”.

El delegado Bastián Alarcón al hacer el balance por comuna informó que en Melipilla hubo “un caso por filtración de aguas en techumbre; dos caídas de árboles, ambos con afectación a líneas eléctricas, sin registro de personas lesionadas. Los casos fueron reportados a la empresa CGE para su gestión correspondiente. Corte de Suministro Eléctrico para 955 clientes en los sectores de Santa Rosa de Esmeralda y Huechún”.

En tanto, en Alhué “sólo han reportado un árbol caído en sector El Asiento con afectación a cables de CGE, fibra óptica e iluminación pública. Mientras que en Curacaví se atendieron dos viviendas por filtraciones de agua y por tapadura de canaleta, colapsó el alcantarillado en la Villa San Expedito y hubo rodados pequeños en las cuestas Lo Prado, Barriga y Zapata”.

Además, en San Pedro “explotó un transformador en la localidad de Santa Rosa, por lo que están sin suministro eléctrico. Y en María Pinto la caída de árbol comprometió las líneas de baja tensión en el callejón Los Pimientos y se encuentra el servicio cortado”.

Finalmente, la autoridad provincial hizo un llamado a mantener las medidas de prevención, ya que hoy se espera que sigan las lluvias y el fin de semana un nuevo sistema frontal llegaría hasta nuestra provincia.